

PARTICIPARON SIETE COLEGIOS DE LA RED EDUCATIVA MUNICIPAL

Estudiantes curicanos expusieron sus talentos artísticos en Festival Interescolar

• La actividad se desarrolló en el Teatro Provincial de Curicó y congregó a 80 participantes.

POR CYNTHIA LEMUS SOTO



En el Teatro Provincial de Curicó, se expusieron 13 presentaciones artísticas de alumnos de colegios municipales.

CURICÓ. Una exposición de distintas disciplinas artísticas realizaron alumnos de siete colegios municipales de esta comuna en el Teatro Provincial de Curicó. Esto en el marco del Festival Interescolar de las Artes, iniciativa que promueve los beneficios que estas conllevan para los niños y jóvenes. En total, 80 estudiantes de la Red Educativa Municipal, que cursan entre segundo básico hasta cuarto medio, visibilizan sus habilidades en torno a la pintura, música y danza; generándose 13 presentaciones artísticas. “Uno de nuestros pilares es el arte, como forma latente de expresión y además, constituye un importante apoyo para los aprendizajes de los alumnos”, planteó Pablo Carrasco, jefe de

Unidad Técnica de la Comunicación del Liceo Fernando Lazcano de Curicó, quien destacó el sello de Comunicación Social que tiene el establecimiento. Y en ese sentido, aseguró que es relevante la inversión que se ha hecho en el área televisiva. “Contamos con un set de televisión que es de alto nivel en el Maule. A lo que se agrega la inyección de recursos que hemos realizado en la radio del establecimiento”, precisó el docente del Liceo Fernando Lazcano. La implementación de estos medios de comunicación ha sido de gran ayuda para que los alumnos mejoren sus aprendizajes y su motivación. “Los estudiantes pueden desarrollar la creatividad, pensa-

miento crítico, comunicación y trabajo colaborativo entre ellos”, enfatizó Carrasco, quien se refirió también al aporte que hace el arte hacia una mejor convivencia entre el alumnado. De la misma manera, el director del establecimiento, Héctor Canales Alegría, agradeció a todos quienes participaron y acompañaron en esta iniciativa

RESULTADOS

En tanto, Rodrigo Castro, director provincial de Educación, valoró este tipo de actividades ya que contribuye a lograr una mejor comunicación entre los alumnos.

“De acuerdo a las últimas mediciones del Simce, los colegios mejoran sus resultados académicos y la convivencia escolar”, añadió Castro.